



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE  
**MATANZAS**  
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

Edición no. 0002

# Boletín Informativo

OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

elaborado por:  
OAIM Matanzas



**octubre 3, 2024**

El día de ayer, comenzaron los trabajos de instalación de nuevas lámparas en el casco urbano de nuestro municipio. Muchas de estas lámparas estaban dañadas, por lo que hemos procedido a reemplazarlas por modernas fotoceldas, gracias a la efectiva gestión del alcalde Raúl Batista. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar la iluminación en nuestras calles y contribuir a una mayor seguridad para nuestros ciudadanos.

Queremos expresar nuestro agradecimiento a Edesur, quienes nos brindaron el camión canasto necesario para realizar estas instalaciones. Sin su apoyo logístico, este proyecto no habría sido posible. A su vez, agradecemos a la empresa de transmisión eléctrica ETED por la donación de las fotoceldas, lo que permitirá contar con una iluminación más eficiente y segura en todo el municipio.

Este esfuerzo refleja el compromiso de nuestra administración con el bienestar de los ciudadanos, garantizando un entorno más seguro y accesible para todos.

¡Una gestión humana, pensando en el mañana!





TORNEO INVITACIONAL  
DE BALONCESTO  
**SUPERIOR  
MATANZAS**

**ENTRE LOS EQUIPOS:**



**LAS  
CARRERAS**

TRANSMISIÓN EN VIVO ATRAVÉS DEL EMBAJADOR TV

**SAB 19 OCT**

**6:00 PM / CANCHA DE MATANZAS**





**octubre 5, 2024**

Ayer, la Alcaldía de Matanzas, liderada por el alcalde Raúl Batista, realizó una reunión en Galeón en el marco del programa #AlcaldiaenTuBarrio. Durante el encuentro, el alcalde socializó con juntas de vecinos, líderes comunitarios y ciudadanos para escuchar sus necesidades y definir actividades que impulsen el desarrollo de la comunidad.

La próxima semana se llevará a cabo la entrega de 30 tanques destinados al manejo adecuado de desechos sólidos, junto con la instalación de 22 lámparas para mejorar la iluminación de las calles. Además, se iniciarán los trabajos de remozamiento del centro comunal y el mantenimiento del parque local. El alcalde Batista también reafirmó su compromiso de gestionar el asfalto y mejorar el acceso a agua potable, coordinando con instituciones y buscando el respaldo necesario del gobierno central.

**¡Una gestión humana pensando en el mañana!**





**octubre 6, 2024**

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, estuvo presente en la inauguración del Torneo de Sóftbol de la comunidad de Arroyo Hondo.

Este año, el torneo está dedicado al Sr. Luis Manuel Soto Guerrero (Lubumba), quien ha hecho una contribución significativa al deporte en la comunidad.

Durante el evento, el alcalde prometió una colaboración de 2 cajas de bolas por equipo, y de manera personal, aportará 20,000 pesos para el equipo ganador.



Seguimos demostrando nuestro compromiso con el deporte y el desarrollo de cada actividad que beneficia a nuestra gente.

¡Una gestión humana pensando en el mañana!





**octubre 7, 2024**

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, llevó a cabo una ceremonia especial en la que entregó un merecido reconocimiento a los empleados del mes, quienes han demostrado dedicación y compromiso en sus labores diarias para contribuir al progreso de nuestro municipio. Esta muestra de agradecimiento busca motivar a quienes trabajan incansablemente por el bienestar de nuestra comunidad.

El alcalde destacó la importancia de reconocer el esfuerzo de cada colaborador como parte de una gestión humana que mira hacia el futuro y apuesta por un municipio en constante avance.

**¡Una gestión humana pensando en el mañana!**





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE  
**MATANZAS**  
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

se viste de  
**Rosa**

*octubre, mes de la lucha contra el cáncer de mama*



**octubre 9, 2024**

El día de hoy, el Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, acompañado de una comisión de las comunidades de Galeón, Las Tablas y Angostura, visitaron las oficinas del Director Ejecutivo de INAPA, Wellington Arnaud. Donde se realizó una reunión de trabajo para exponer diversas problemáticas que afectan a nuestras comunidades y buscar las soluciones necesarias para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

Entre las solicitudes que realizamos se encuentran:

- Que sean continuados los trabajos de construcción del Acueducto de la comunidad de Galeón ya que es una obra vital para garantizar el suministro de agua potable a esta comunidad.
- En la comunidad de Las Tablas se solicitaron instalación de nuevas válvulas para dividir por sectores el bombeo del agua potable y al mismo tiempo la reparación de las averías existentes.
- El asfalto de todos los baches del municipio debido a las excavaciones hechas por INAPA en las soluciones de algunas averías, también el asfaltado del tramo de la carretera Matanzas a Las Tablas.
- Se solicitó la habilitación de los pozos que anteriormente se utilizaban para el llenado del acueducto de San José y Arroyo Hondo.





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE  
**MATANZAS**  
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

## Instalación y reparación de lámparas





# AVISO

## A Los Maestros Constructores

EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE MATANZAS SOLICITA A TODOS LOS MAESTROS CONSTRUCTORES DEL MUNICIPIO A PARTICIPAR EN LA REUNIÓN QUE TENEMOS DESTINADA A USTEDES EN NUESTRO PALACIO MUNICIPAL PARA FINES DE INTERES INFORMATIVOS DE AMBAS PARTES.

**HORA: 10:00 AM**

**LUGAR: SEGUNDO NIVEL  
AYUNTAMIENTO DE MATANZAS**

**FECHA: MARTES 22 DE OCTUBRE**



**octubre 17, 2024**

La Alcaldía de Matanzas informa a todos los maestros constructores del municipio que próximamente se estarán realizando importantes actividades de coordinación y capacitación. Estas reuniones están orientadas a actualizar los lineamientos y estándares en las construcciones locales, asegurando que los proyectos cumplan con las normativas municipales y contribuyan a un desarrollo sostenible.

Mantente atento a las próximas convocatorias, ¡tu participación es clave para construir un mejor futuro en nuestra comunidad!

**¡Una gestión humana pensando en el mañana!**





**octubre 17, 2024**

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, presentó ayer una solicitud formal al Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), dirigida al ministro Ing. Deligne Ascención, a través del viceministro administrativo y financiero, Sr. Alejandro Ramírez de la Cruz. Esta solicitud incluye el recapeo y remozamiento de calles en el casco urbano de Matanzas y en comunidades cercanas. Destaca también la petición para continuar la segunda etapa de asfaltado en San José y Arroyo Hondo, bajo la dirección del ingeniero Fabio García.

Además, el alcalde subrayó la urgencia de incluir a las comunidades de Las Tablas y Galeón en los planes de asfaltado del MOPC, dado el impacto que esta mejora tendría en la calidad de vida de los residentes. Raúl Batista reafirma su compromiso de gestionar, desde el gobierno central, soluciones para proyectos que exceden los recursos municipales, demostrando así una gestión enfocada en el bienestar comunitario.

**¡Una gestión humana pensando en el mañana!**





**octubre 21, 2024**

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, tuvo el honor de recibir en su despacho a tres jóvenes estudiantes destacadas de la escuela Idalina Guerrero, quienes demostraron un compromiso ejemplar con su educación. Durante la visita, las estudiantes realizaron una entrevista al alcalde, donde se interesaron por conocer sus expectativas y metas para el municipio durante su gestión. Raúl Batista aprovechó la oportunidad para compartir su visión de un futuro próspero para Matanzas, en el que la educación y el bienestar de los ciudadanos son prioridades fundamentales.





**octubre 25, 2024**

La Alcaldía de Matanzas, a través de los Departamentos de Género y Cultura, encabezados por la Vicealcaldesa Yanet Lara y el Lic. Rubelin Pérez, llevó a cabo una exitosa charla-conferencia sobre la prevención del cáncer de mama. La actividad fue dirigida por la Dra. Johanna Ramírez, médico pasante de la UNAP-Matanzas, quien brindó información crucial sobre la importancia de la autoexploración y la necesidad de mamografías regulares para la detección temprana de esta enfermedad.

Además, contamos con la colaboración del Centro Diagnóstico Cedisang, que entregó brochures informativos sobre prevención y ofreció orientación sobre los servicios disponibles para el diagnóstico temprano del cáncer de mama. Este evento refleja el compromiso de la alcaldía por promover la salud y el bienestar de la comunidad.

**¡Una gestión humana pensando en el mañana!**





**octubre 27, 2024**

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, disfrutó de un agradable momento junto a los Arroyonderos en su tradicional convite anual. Durante este evento, el alcalde agradeció la cálida invitación y destacó la importancia de compartir con la comunidad, disfrutando de la música típica, deliciosa comida, grandes rifas y exhibiciones de los emprendedores locales.

Este tipo de encuentros fortalece los lazos entre la alcaldía y la gente de Matanzas, reafirmando el compromiso del alcalde Raúl Batista de seguir apoyando las iniciativas comunitarias y promoviendo el desarrollo local.

**¡Seguimos de cerca con nuestra gente!**





**octubre 31, 2024**

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, acompañado por el senador de la provincia Peravia, Julito Fulcar, y varios directores y alcaldes de la región, se reunió hoy con el ministro administrativo de la presidencia, Andrés Bautista. En este encuentro, se presentaron proyectos clave para nuestros municipios y distritos, enfocados en mejorar la calidad de vida de nuestras comunidades.

Estas iniciativas, que buscan fortalecer el desarrollo de nuestra provincia, fueron depositadas con el objetivo de obtener el respaldo necesario para su ejecución. El Alcalde Raúl Batista continúa trabajando incansablemente para que obras de gran impacto lleguen a Matanzas, reafirmando su compromiso con el progreso y bienestar de nuestro querido municipio.

**¡Seguimos gestionando sin descanso para nuestro amado municipio de Matanzas y trabajando para que lleguen obras de gran impacto!**



# 1800

*Aniversaria*

DE LA CONSTITUCIÓN  
DOMINICANA



**06 DE NOVIEMBRE 1844**





**noviembre 6, 2024**

El pasado domingo, el Alcalde Raúl Batista estuvo presente en la comunidad de Galeón para la inauguración del torneo de la Liga Dauri Rosario, evento que fue dedicado en su honor como reconocimiento a su compromiso y aportes al deporte local. La comunidad y los organizadores destacaron el esfuerzo continuo del alcalde en fomentar el deporte y el desarrollo juvenil en el municipio.

En su intervención, el Alcalde Batista expresó su agradecimiento por el homenaje recibido, manifestando que para él es un honor que se le haya reconocido de esta manera. También reafirmó su compromiso de seguir apoyando las iniciativas deportivas que promuevan el bienestar y la cohesión social en la comunidad.

Con el lema «¡Juntos seguimos impulsando el deporte y el bienestar de nuestro municipio!», la jornada resaltó la importancia de estas actividades para el desarrollo integral de los jóvenes, fortaleciendo así el espíritu comunitario y el compromiso con una juventud activa y saludable.





**noviembre 8, 2024**

El Departamento de Cultura de la Alcaldía Municipal de Matanzas, bajo la dirección de Carolina Soto, ha dado un paso significativo para preservar y revivir una tradición emblemática de nuestro municipio. Después de años de olvido, el *Batonballet Municipal* ha vuelto a ser parte activa de la vida cultural de Matanzas, gracias a la gestión de la alcaldía que ha puesto énfasis en fomentar el desarrollo integral de las niñas y jóvenes a través de esta disciplina.

El *Batonballet*, que combina la elegancia del ballet con la destreza del uso del bastón, es una expresión artística que representa la identidad y el legado de nuestra comunidad. Con este regreso, no solo buscamos recuperar una tradición tan significativa, sino también brindar a nuestras niñas y jóvenes una oportunidad única para desarrollar habilidades físicas, emocionales y sociales, mientras se mantiene viva una de las costumbres más queridas de nuestra región.

Desde hoy, Matanzas se enorgullece de tener nuevamente su *Batonballet Municipal*, una disciplina que promoverá la unidad, el trabajo en equipo y el amor por nuestra cultura. ¡Un paso más hacia el fortalecimiento de nuestras raíces y el futuro de las nuevas generaciones!





**noviembre 10, 2024**

El Alcalde de Matanzas participó activamente junto al senador por la provincia Peravia en el Primer Conversatorio, donde se dio inicio formal a los trabajos para la elaboración del Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible en la región. Este evento reunió a un amplio espectro de la comunidad, incluyendo representantes del sector empresarial, así como líderes sociales y religiosos.

La participación activa de la mayoría de los Alcaldes y Directores de la provincia destaca el compromiso colectivo hacia un desarrollo sostenible que impacte positivamente en la vida de los ciudadanos. La creación de este plan busca abordar de manera integral las necesidades y oportunidades de la provincia, fomentando un entorno propicio para el crecimiento económico, social y ambiental.

Gracias al trabajo conjunto, se espera que el Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible se convierta en una herramienta clave para el progreso de la provincia Peravia en los años venideros.





# Mesa Local de Seguridad Ciudadana y Género

## Municipio de Matanzas

INVITAMOS A TODAS LAS JUNTAS DE VECINO, CLUBES Y ORGANIZACIONES COMUNITARIAS A PARTICIPAR EN LA MESA LOCAL DE SEGURIDAD CIUDADANA Y GENERO DE NUESTRO MUNICIPIO CON LA PARTICIPACIÓN DE LAS AUTORIDADES MUNICIPALES NUESTRA GOBERNADORA PROVINCIAL ANGELA YADIRA BAEZ Y LA VICEMINISTRA DE INTERIOR Y POLICIA ANGELA JAQUEZ.

 **JUEVES 14 DE NOVIEMBRE**

 **10:00 AM**

 **2DO NIVEL AYUNTAMIENTO DE MATANZAS**





**noviembre 14, 2024**

Hoy, el alcalde de Matanzas, acompañado por la viceministra de Interior y Policía, Ángela Jáquez, y la gobernadora provincial de Peravia, Ángela Yadira Báez, dejaron oficialmente instalada la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género en el municipio de Matanzas. Este importante evento contó con la participación activa de miembros de la Policía Nacional, la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), así como representantes de las Juntas de Vecinos, regidores del municipio, y diversas instituciones clave en la mejora de la seguridad ciudadana en la zona.

La instalación de esta mesa tiene como objetivo fortalecer la seguridad pública, promover la participación ciudadana y fomentar la integración de la comunidad en el diseño de políticas y estrategias de seguridad que respondan a las necesidades locales. Además, la inclusión de la perspectiva de género en las discusiones busca garantizar un enfoque integral que aborde tanto los problemas de seguridad como las desigualdades que afectan a mujeres y otros grupos vulnerables.





**noviembre 20, 2024**

El día de ayer, el alcalde Raúl Batista, junto a la encargada del Departamento de Cultura, Carolina Soto, y parte del equipo de la alcaldía, se reunieron para comenzar a planificar el esperado Carnaval 2025. En este encuentro, se discutieron los detalles de la organización de este evento, que promete ser una celebración llena de actividades y cultura, destacando lo mejor de nuestro municipio.

Con la participación activa de los principales responsables, se definieron las primeras ideas que transformarán el Carnaval 2025 en una experiencia inolvidable para residentes y visitantes. Se prevé una gran variedad de actividades culturales, artísticas y recreativas que reflejarán la identidad y tradición de la comunidad.

¡Estamos muy emocionados por lo que está por venir y nos comprometemos a ofrecer un evento que todos disfrutarán! Mantente al tanto de todas las novedades sobre el Carnaval 2025 y prepárate para vivir una fiesta llena de alegría y cultura.





**noviembre 20, 2024**

El pasado domingo, Matanzas celebró con gran entusiasmo el **encendido del árbol navideño 2024**, un evento que marcó el inicio oficial de las festividades decembrinas en el municipio. Este emotivo acto fue liderado por el alcalde **Raúl Batista**, acompañado por el equipo de la alcaldía, quienes se unieron a la comunidad para dar la bienvenida a la Navidad con alegría y magia.

El encendido del árbol, que se realizó en la plaza principal de la ciudad, fue un momento muy esperado por todos los matanceros. La imponente estructura, adornada con miles de luces y decoraciones festivas, iluminó el corazón de Matanzas, creando un ambiente único para el disfrute de grandes y pequeños.

Este evento no solo marcó el inicio de las celebraciones navideñas, sino que también destacó el compromiso de la alcaldía de **Raúl Batista** por fomentar el espíritu comunitario y cultural en la región. La Navidad 2024 en Matanzas promete ser una temporada llena de actividades, espectáculos y momentos especiales para todos los ciudadanos.

¡La Navidad ha llegado a Matanzas y este es solo el comienzo de unas fiestas llenas de luz, alegría y tradición!





**noviembre 22, 2024**

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, se encuentra participando activamente en la **XXIII Asamblea General de Municipios 2024**, organizada por la **Liga Municipal Dominicana** (@ligamunicipalrd) y la **Federación Dominicana de Municipios** (@fedomurd). En este importante encuentro, se aborda el tema crucial de la «**Gestión Integral de Residuos Sólidos**», considerado un pilar esencial para el desarrollo sostenible de nuestras comunidades.

La **gestión eficiente de los residuos sólidos** no solo impacta positivamente en el entorno, sino que también se presenta como una herramienta fundamental para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. Durante esta asamblea, se están compartiendo experiencias, propuestas e iniciativas innovadoras que permiten a los municipios avanzar hacia un modelo más sostenible, limpio y organizado en el manejo de los desechos.





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE  
**MATANZAS**  
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

**25 DE NOVIEMBRE**

**DÍA INTERNACIONAL DE LA**

# **ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER**





**noviembre 26, 2024**

En esta temporada navideña, la comunidad de Quija Quieta ha demostrado una vez más su espíritu de unión y alegría al llevar a cabo una impresionante actividad de encendido del árbol de Navidad y decoración del vecindario. Este evento, que reunió a familias y vecinos, iluminó la plaza y puso de manifiesto el esfuerzo y la creatividad de todos los participantes, creando un ambiente festivo que ha contagiado a todos los habitantes del sector.

Queremos aprovechar esta ocasión para felicitar a cada miembro de la comunidad por su dedicación y entusiasmo al embellecer su entorno con adornos navideños que, sin duda, han dejado una huella de alegría en todos los que pudieron disfrutar del evento.





**diciembre 10, 2024**

Anoche estuvimos en la comunidad de Angostura, compartiendo momentos especiales con nuestra gente y disfrutando de una deliciosa cena navideña. ¡Qué alegría poder vivir la magia de la Navidad junto a todos los vecinos! Nuestro alcalde, @raulcomunicaciones1, continúa trabajando con dedicación para llevar sonrisas y esperanza en esta época tan especial.

Gracias a su esfuerzo, la navidad llegó a cada rincón de nuestro municipio, y seguimos visitando las diferentes comunidades y sectores para compartir esta celebración de unión y fraternidad.

Este diciembre 2024, la Navidad se siente en cada calle, en cada hogar, y en cada abrazo. ¡No te pierdas nuestras próximas actividades! 📍





**diciembre 13, 2024**

Hoy, en el ayuntamiento de Matanzas, se celebró la Asamblea de Cabildo Abierto con los comunitarios y delegados del presupuesto participativo para el año 2025. Este evento es fundamental para nuestras comunidades, ya que permite que los ciudadanos expresen sus necesidades y prioridades, asegurando que las obras que realmente desean se hagan posibles. Agradecemos la presencia de miembros de la FEDOMU, incluyendo al coordinador de la región Valdesia, Roberth Estepan, y al señor Hipólito Méndez.

La mesa estuvo encabezada por el alcalde de Matanzas, Raúl Batista; la vicealcaldesa Yanet Lara; el presidente del concejo municipal, Jonathan Peguero; los regidores Yunior Melo, Domingo Díaz y Elizabeth Soto. También queremos reconocer a Yayra Cuello, encargada del PPM y gerente financiera del ayuntamiento, así como a los técnicos del PPM: Almida Soto, asistente de alcaldía; Manuel Melo, encargado de transportación; y Nayelis Villalona, tesorera del ayuntamiento.

Juntos, trabajamos por un futuro donde las voces de todo





**diciembre 18, 2024**

En esta temporada navideña, el equipo administrativo de la Alcaldía Municipal se unió para celebrar un emotivo *compartir navideño*, un evento lleno de alegría y camaradería. Gracias al apoyo de nuestro alcalde, [@raulcomunicaciones1](#), y la colaboración de todos los compañeros, pudimos disfrutar de un momento especial lleno de risas, bailes y un delicioso almuerzo.

Este tipo de actividades nos permiten fortalecer los lazos entre los colaboradores y compartir la calidez de las fiestas con quienes trabajamos día a día por el bienestar de nuestra comunidad.

¡Gracias a todos los que hicieron posible este momento tan ameno!

Desde la Alcaldía Municipal, les deseamos a todos una **¡Feliz Navidad!** 🎄 ✨ Que esta temporada esté llena de paz, amor y prosperidad. ¡Nos vemos el próximo año con más proyectos y acciones para seguir construyendo juntos una mejor comunidad!





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE  
**MATANZAS**  
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

**2024 - 2028**